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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

INSTITUTO DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO

 
 

ATA DO CONSELHO Nº 5 / 2022 - ICED (11.01.07) 
 
Nº do Protocolo: 23204.003242/2022-88

Santarém-PA, 04 de abril de 2022.

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS
DA EDUCAÇÃO (ICED) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ (UFOPA). No
vigésimo nono dia do mês de março de dois mil e vinte dois, às nove horas e nove minutos,
reuniu-se sob a presidência do Diretor do Ins�tuto, professor doutor Edilan de Sant?Ana
Quaresma, o Conselho do Ins�tuto de Ciências da Educação da Universidade Federal do Oeste
do Pará, por meio do site de conferência google meet, devido à pandemia do coronavírus e
recomendações do Ministério de Saúde de evitar aglomerações, com a par�cipação dos
seguintes membros: professora doutora Tânia Suely Azevedo Brasileiro ? Coordenadora do
Doutorado em Educação na Amazônia (polo Santarém); professor Zair Henrique Santos ?
Coordenador do Mestrado Profissional em Letras; professora doutora Ediene Pena Ferreira ?
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Letras; professor doutor Gilson Cruz Junior
? Coordenador do Curso de Licenciatura em Informá�ca Educacional; professor doutor
Gabriel Iketani Coelho ? Coordenador do Programa de Ciências Naturais; professor doutor
Luiz Carlos Laurindo Junior ? Vice-Coordenador do Curso de Licenciatura em História;
professor doutor Rafael Zílio Fernandes ? Coordenador do Curso de Licenciatura em
Geografia; professor doutor Cássio André Sousa da Silva ? Coordenador do Curso de
Licenciatura em Matemá�ca e Física; professor doutor Joacir Stolarz de Oliveira ?
Coordenador do Curso de Licenciatura em Química; professora doutora Celiane Sousa Costa -
Coordenadora do Curso de Licenciatura em Letras; professora mestre Thaisy Bentes de Souza
? Vice-Coordenadora do Curso de Licenciatura em Pedagogia; Daniele Sales dos Santos ?
representante técnica; Eulina Christyane Araújo Rocha ? representante técnica; Gilberto Cesar
Lopes Rodrigues ? representante docente; Adriano Cesar Rabelo ? representante docente;
Luiz Fernando Garcia de Carvalho Queiroz ? representante técnico; Karolayne Carvalho dos
Santos ? representante discente; Christ Helen de Sousa Carvalho ? representante discente;
Yasmin Loyola Ba�sta ? representante discente. Outros presentes: professora doutora Eliane
Cris�na Flexa Duarte. 1. ABERTURA. O Diretor do Iced saudou a todos e pediu a inclusão de
dois pontos de pauta: Redistribuição da professora Thais Elias Almeida para a Universidade
Federal de Pernambuco e Posicionamento do conselho sobre não consolidação de nota da
disciplina de ?semió�ca e língua portuguesa?. Os conselheiros aceitaram a inclusão dos
pontos de pauta. 2. INFORMES. O professor Edilan Quaresma perguntou se alguém �nha
informe e os conselheiros pediram a palavra. a) O professor Rafael Zílio manifestou
preocupação com o número reduzido de bolsas para alunos selecionados por meio do
processo sele�vo especial porque, segundo os alunos, sem bolsas, não há condições de
retornarem às aulas presenciais por conta do deslocamento. b) O professor Gilberto Lopes
perguntou como está a questão dos arranjos estruturais para o retorno presencial; disse que
os alunos estão ques�onando o preço do ?bandejão? que está custando nove reais e sessenta
e cinco centavos; e que os alunos estão se organizando para realização de assembleia. O
professor Edilan Quaresma informou que na gestão acadêmica não tem Nobreak
funcionando; centrais da universidade estão com problemas em diferentes locais; a
Universidade já recebeu nobreaks e está em processo de distribuição; a Ufopa está em
processo de contratação de empresa para manutenção dos ar condicionados, sobre as
goteiras, ainda não há retorno da Superintendência de Infraestrutura (Sinfra), embora o ICED
já tenha disponibilizado recursos próprios para a obra; sobre o valor da alimentação no
restaurante universitário, o professor Edilan Quaresma informou que a Pró-Reitoria de Gestão
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Estudan�l (Proges) lançou um edital para concessão de alimentação a alunos de forma
gratuita, porém àqueles que não forem contemplados terão de pagar o valor de nove reais e
sessenta e cinco centavos; o professor Edilan Quaresma ques�onou em reunião do conselho
superior o valor exorbitante porque isso impacta na permanência dos alunos na Universidade,
porém sua fala foi encarada, na sua avaliação, como polí�ca e não houve manifestação nem
dos representantes discentes na referida reunião. c) O professor Adriano Rabelo manifestou
preocupação em relação a alunos que dizem que não poderão frequentar aulas presenciais;
perguntou como os professores estarão respaldados para oferecer aulas híbridas. O professor
Edilan Quaresma informou que a resolução prevê que os Núcleos Docentes Estruturantes
(NDE) devem avaliar a viabilidade ou não da oferta de aulas híbridas, presenciais ou remota.
d) A representante discente, Christ Elen, manifestou preocupação sobre a realização de aulas
híbridas porque não está sendo possível u�lizar a internet na Unidade Rondon e parte dos
alunos que deve assis�r as aulas em casa, acaba ficando prejudicada pela impossibilidade de
o professor transmi�r a aula. O professor Edilan Quaresma informou que formalizou, por
memorando eletrônico, à Reitoria e ao Centro de Tecnologia da Informação e Comunicação
(C�c), reclamações a respeito da conexão de internet wi fi; o C�c informou que os rádios de
transmissão estão obsoletos e que eles estão tentando resolver o problema. e) O professor
Joacir Oliveira ressaltou que a prioridade do uso do recurso do Plano Nacional de Assistência
Estudan�l (PNAES) deve ser voltado a atendimento dos alunos e sugeriu que as categorias se
organizassem para cobrar as demandas dos discentes; esclareceu que a resolução número
trezentos e setenta e um respalda o professor para aulas remotas, híbridas ou presenciais,
nessa ordem de prioridade, cabendo a cada NDE definir os critérios para oferta das aulas; no
curso de química houve uma consulta do colegiado na qual a maioria manifestou vontade de
ministrar aula presencial, porém respeitou-se a autonomia dos professores para ministrar de
forma remota ou híbrida. f) O professor Gabriel Iketani manifestou preocupação com a forma
que a decisão da retomada das aulas presenciais foram tomadas, porque não houve tempo
para preparação para o retorno; segundo o professor, um técnico do C�c informou que a
Universidade recebeu rádios novos que foram instalados somente na Unidade Tapajós, como
se o Rondon não fizesse parte da Universidade; ressaltou que as salas inteligentes precisam
de internet para que ocorram as aulas de forma híbrida. g) A representante discente,
Karolayne Santos, relatou que aconteceu de professor não comparecer em aula agendada de
forma remota e, depois de tentarem falar com professor e não conseguirem, alunos
registraram falta para o professor no sistema. O Professor Edilan informou que todo
comunicado de ausência de docente recebida pela direção é encaminhada à coordenação de
curso para conhecimento e providências. h) A professora Tânia Brasileiro chamou atenção
para as condições efe�vas de se estar em sala de aula por conta de questões econômicas,
técnicas e de infraestrutura; ques�onou o fato de os alunos não serem escutados nas
decisões, uma vez que não há alunos nos NDE?s; ressaltou que o perfil dos alunos do Iced é
diferente dos alunos dos demais Ins�tutos; manifestou preocupação com a reprovação dos
alunos. 3. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA. O professor Eneias Guedes jus�ficou ausência porque
estava ministrando aula. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 ALTERAÇÃO DO PLANO DE CAPACITAÇÃO
DOS SERVIDORES DO ICED. O professor Edilan Quaresma informou que recebeu solicitação
das coordenações de cursos para inclusão dos nomes dos professores Douglas Mota Xavier de
Lima, Hugo Alex Carneiro Diniz e Maria da Conceição Queiroz Vale no Plano de Capacitação
dos Servidores do Iced para gozo de licença ainda em dois mil e vinte e dois. O professor
Edilan Quaresma ressaltou que anualmente é feita consulta às subunidades sobre as
demandas; houve uma alteração na legislação que permite que a licença capacitação seja
usada para prorrogação de curso de qualificação. O professor Luiz Laurindo ressaltou que os
pedidos de licença capacitação não passam pelos colegiados, mas que o curso está ciente e se
organizou em função dessa licença capacitação do professor Douglas para prorrogação do
afastamento pós-doutoral. Feita a votação, os conselheiros aprovaram, por unanimidade, a
inclusão dos nomes dos professores Douglas Mota Xavier de Lima, Hugo Alex Carneiro Diniz
e Maria da Conceição Queiroz Vale para afastamento para licença capacitação em dois mil e
vinte e dois. 4.2 ALTERAÇÃO DO PLANO DE QUALIFICAÇÃO DOS PROFESSORES DO ICED. O
professor Edilan Quaresma informou que recebeu solicitação do Coordenador do Curso de
Licenciatura Informá�ca Educacional, professor Gilson Cruz, para inclusão do nome da
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professora Eliane Cris�na Flexa Duarte no Plano de Qualificação dos Professores para
afastamento para pós-doutorado no segundo semestre de dois mil e vinte e dois, pois houve
um problema com a entrega do e-mail da professora na ocasião de envio das demandas para
a elaboração do plano; o e-mail acabou caindo na caixa de spam. O professor Gilzon Cruz
informou que a professora Eliane Flexa encaminhou o seu nome no tempo correto de
consulta, mas houve um problema técnico que impossibilitou a inclusão; seu nome estava
previsto para saída em dois mil e vinte e um, mas não foi possível por conta da pandemia. A
professora Eliane Flexa pediu a palavra, os conselheiros permi�ram; ela reforçou que houve
um problema técnico e o seu nome não foi incluído no Plano de Qualificação, embora tenha
sido enviado em tempo hábil. Feita a votação, os conselheiros aprovaram, por unanimidade,
a inclusão do nome da professora Eliane Cris�na Flexa Duarte no Plano de Qualificação dos
Professores do Iced para gozo de licença para realização de estágio pós-doutoral ainda em
dois mil e vinte dois. 4.3 HOMOLOGAÇÃO DA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO
QUE AVALIA OS PROCESSOS ATÉ ADJUNTO IV. O professor Edilan Quaresma informou que a
comissão foi designada por meio da portaria número vinte, de dezesseis de março de dois mil
e vinte e dois, porém de acordo com a resolução número vinte e nove, de dois mil e
dezessete, que regulamenta a progressão/promoção docente até à classe D, associado, nível
quatro, o Conselho da Unidade deve homologar a designação da banca, composta pelos
seguintes membros: Hergos Ritor Froes Couto ? presidente; Alfredo Pedroso dos Santos
Junior ? membro �tular; Yukari Okada ? membro �tular; Siany da Silva Liberal ? membro
�tular; Carlos Sérgio Ferreira ? membro �tular; Maria Aldenira Reis Scalabrin ? membro
�tular; Wagner Pinheiro Pires ? membro �tular; Emerson Silva de Sousa ? membro �tular;
informou que saiu da comissão o professor Odenildo Queiroz e entrou o professor Carlos
Ferreira e ressaltou que essa comissão permanente é responsável pela avaliação dos
processos de progressão até adjunto C, nível IV. Feita a votação, os conselheiros aprovaram,
por unanimidade, a composição da comissão de avaliação de desempenho que avalia os
processos até adjunto C, nível IV, conforme proposta pela Direção. 4.4 PARECER SOBRE A
PROMOÇÃO DO PROFESSOR DOUTOR JOSÉ AUGUSTO TESTON DA CLASSE DE ASSOCIADO,
NÍVEL IV, PARA A CLASSE DE TITULAR. O professor Edilan Quaresma informou que a
promoção do professor foi aprovada pela comissão de avaliação de desempenho designada
por meio da portaria número quinze, de vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte e dois,
porém de acordo com o ar�go quinze da resolução número trinta, de dois mil e dezessete,
que regulamenta a promoção para a classe de �tular, o conselho da Unidade deve emi�r
parecer sobre a promoção do docente; o professor Edilan Quaresma leu a ata de defesa de
memorial. Após isso, procedeu-se a votação e os conselheiros manifestaram-se,
unanimemente, favorável à promoção do professor José Augusto Teston para a classe E,
denominada de �tular. 4.5 POSICIONAMENTO DO CONSELHO SOBRE NÃO CONSOLIDAÇÃO
DE NOTA DA DISCIPLINA DE ?SEMIÓTICA E LÍNGUA PORTUGUESA?. O professor Gilson Cruz
relatou que nesse semestre ocorreu uma situação a�pica, a não consolidação de notas da
disciplina de semió�ca e língua portuguesa em uma turma do curso de Informá�ca
Educacional e em outra do Curso de Matemá�ca e Física, ministradas pela professora Cris�na
Vaz do Centro de Formação Interdisciplinar (CFI); segundo o professor, no dia dez de março a
servidora Ládia Santos da Gestão Acadêmica informou que as disciplinas não foram
consolidadas, ocasião em que no�ficou a professora; no dia quatorze de março a professora
respondeu que já havia recebido outros e-mails com o mesmo teor e que já estava
providenciando; diante da não consolidação das notas, entrou em contato com o Diretor do
Ins�tuto, professor Edilan Quaresma, que também enviou e-mail para a professora; segundo
o professor Gilson Cruz as respostas enviadas pela professora eram bastante confusas,
sempre dizendo que ?estava providenciando?, que ?enviaria as notas?, que ?consolidaria as
turmas?; em uma das respostas, a professora agradeceu pela disponibilização do laboratório
de informá�ca e mencionou que assim que corrigisse as provas faria um relato de experiência
sobre o uso do laboratório; o coordenador informou que isso inviabilizou a matrícula dos
alunos no período regular, tendo de ter sido feita de forma compulsória pelos técnicos da
gestão acadêmica; relatou que conversou com a Coordenadora da Gestão Acadêmica, a
servidora Núbia Santana, que informou que houve muitos transtornos, inclusive para a
servidora Ládia Santos, que possui carga horária reduzida em função de sua deficiência e que
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acabou tendo de trabalhar nos três turnos para dar conta das demandas de matrícula
compulsória dos alunos dos dois cursos; além disso, a efe�vação de matrícula de forma
compulsória em virtude da não consolidação das turmas acabou impossibilitando o acesso
dos alunos às salas de aulas virtuais; "por fim, o coordenador argumentou que diante dos
transtornos gerados aos alunos, às coordenações de curso e à gestão acadêmica, acredita ser
necessário promover uma ação contundente para apurar o caso, resolver a pendência rela�va
à consolidação das turmas e, se necessário, responsabilizar a professora por eventuais falhas
e omissões; pediu que o conselho desse um encaminhamento a respeito. O professor Edilan
Quaresma ressaltou que houve problema com a oferta da disciplina desde o início, porque os
alunos não concordaram com a exigência da presença para realizar as provas; houve
problemas dela com a coordenadora do laboratório de informá�ca e com o técnico do C�c
que prestou apoio ao laboratório; o Diretor relatou que entrou em contato com a professora
Cris�na Vaz para sanar os problemas, porém como não foi resolvida a situação, entrou em
contato também com o Diretor do CFI, ao qual a professora está vinculada, e ainda sem
resposta, acionou a Pró-Reitoria de Ensino de Graduação (Proen). O professor Gilberto Lopes
informou que esteve na sexta passada no Iced para tratar de tutorias de alunos; quando
chegou na gestão administra�va notou que os técnicos da gestão acadêmica (que estão
usando o espaço da gestão administra�va) estavam muito atarefados e uma servidora
relatou, sem mencionar nomes, que estavam muito atribulados por conta do não lançamento
das notas de determinada professora; ressaltou que, de certa forma, embora os técnicos
tenham se esforçado para atendê-lo, o atendimento da coordenação de pedagogia acabou
também sendo prejudicado por conta do não lançamento de nota da professora; perguntou
se não seria mais viável acionar a ouvidoria para que ambas as partes sejam ouvidas. O
professor Joacir Oliveira ques�onou o fato de a professora Cris�na Vaz não ter sido ouvida,
sugeriu que o problema fosse resolvido administra�vamente, por meio das coordenações dos
cursos envolvidas, de modo que todas as partes fossem ouvidas. O professor Edilan Quaresma
informou que a coordenação do curso, os discentes, a gestão acadêmica, a Direção do Iced,
do CFI e, inclusive, a Proen entraram em contato com a professora e não foi possível resolver.
O professor Cássio Silva informou que na úl�ma reunião do PCE a coordenação foi cri�cada
como se �vesse o poder de fazer alguma coisa; manifestou preocupação em relação aos
alunos serem prejudicados e também ques�onou como ficaria operacionalização do sistema
no caso da morte de um professor; porque o sistema travou por conta do não lançamento de
nota de uma professora. A representante discente, Yasmin Ba�sta, relatou que foi obrigatória
a presença para realizar as provas pelo menos dois dias e alguns alunos não puderam
comparecer e nem �veram a chance de fazer prova subs�tu�va; perguntou como ficará a
questão se as notas não forem lançadas; ressaltou que a turma enviou vários e-mails para a
professora e não ob�veram resposta. O professor Edilan Quaresma informou que não tem
como responder isso sem que as turmas sejam consolidadas. O professor Gilson Cruz
concordou que a via primária para a resolução de qualquer problema é a diplomacia, ouvir as
partes envolvidas e isso foi feito, no entanto, as respostas recebidas pela professora lhe
fizeram ter dúvidas sobre o entendimento da professora sobre a real gravidade da situação; o
Prof. Gilson esclareceu que por recomendação da Diretoria de Registro Acadêmico (DRA), os
alunos haviam acionado a ouvidoria; na opinião do coordenador, não foram só as turmas
prejudicadas, mas também todo o ins�tuto. O professor Joacir Oliveira sugeriu que fosse
criada uma comissão para avaliar a situação, talvez em três professores, para que emi�sse um
parecer de juízo que recomende o que pode ser feito; isso é o que tem sido feito no colegiado
do curso de química; e sugeriu que o encaminhamento dessa comissão fosse enviado para a
Proen; defendeu que, no seu entendimento, não caberia o Iced encaminhar a recomendação
de acionar a ouvidoria. O professor Edilan Quaresma apresentou as propostas: a)
manifestação do conselho à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (Progep) por meio da Direção
do Ins�tuto; b) criação de comissão para avaliar a situação. O professor Joacir Oliveira
argumentou que não está claro o porquê de a demanda ser encaminhada para a Progep e não
para a Proen já que se trata de uma demanda acadêmica. O professor Edilan Quaresma
informou que a Proen já foi acionada e sugeriu que a situação fosse encaminhada para a
Progep. O professor Gilson Cruz ressaltou que não se trata de um problema exclusivamente
acadêmico, já que impactou o funcionamento de duas coordenações de cursos e da gestão
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acadêmica. Realizada a votação, o professor Joacir Oliveira se absteve com a jus�fica�va de
que não compreende o mo�vo de a manifestação ser enviada para a Progep e não para a
Proen já que se trata de um problema acadêmico. Os demais conselheiros votaram favoráveis
ao envio de manifestação do conselho à (Progep) por meio da Direção do Ins�tuto. Realizada
a votação para a segunda proposta, houve um voto favorável, uma abstenção, dez votos
contrários e os demais não se manifestaram. A Direção do Iced deve tomar as providências
cabíveis para envio de manifestação à Progep sobre a situação. 4.6 REDISTRIBUIÇÃO DA
PROFESSORA THAIS ELIAS ALMEIDA PARA A UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO. O
professor Edilan Quaresma informou que recebeu o processo de redistribuição, no qual
consta o�cio da Universidade Federal de Pernambuco, com o código de vaga em
contrapar�da, seguido de carta de intenção da professora. O colegiado do curso se
manifestou favorável ao processo de redistribuição e o Coordenador do Programa de Ciências
Naturais, professor Gabriel Iketani, anexou nos autos despacho manifestando-se favorável à
solicitação. O professor Gabriel Iketani explicou que a professora manifestou interesse em sair
da Ins�tuição, o colegiado concordou desde que houvesse o código de vaga. O professor
Gilberto Lopes manifestou preocupação com a possibilidade de a vaga acabar sendo
des�nada pela Administração Superior para outro Curso ou Unidade da Ufopa, semelhante ao
que foi feito com algumas das vagas oriundas de aposentadoria e falecimento de docentes do
Iced. O professor Edilan Quaresma sugeriu condicionar a redistribuição da professora à
manutenção da vaga no Programa de Ciências Naturais. Os conselheiros concordaram
unanimemente. Realizada a votação, houve uma abstenção, quatro conselheiros não se
manifestaram e onze votaram favoráveis à redistribuição da professora Thais Elias Almeida
para a Universidade Federal de Pernambuco, com contrapar�da de código de vaga e
manutenção dessa vaga no Programa de Ciências Naturais. 5. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Diretor do Ins�tuto encerrou a reunião às onze horas e cinquenta e cinco
minutos. Foi lavrada a presente ata por mim, Danielle Caroline Ba�sta da Costa, secretária
execu�va, que será assinada pelo presidente do Conselho, por mim e demais presentes.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 22:25 )
ADRIANO CESAR RABELO 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1345106 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 09:58 )
CASSIO ANDRE SOUSA DA SILVA 

 COORDENADOR DE CURSO 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1190562 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 15:50 )
CELIANE SOUSA COSTA 

 COORDENADOR DE CURSO 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1708615 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 10:08 )
DANIELE SALES DOS SANTOS 

 ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 3222313 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 12:47 )
DANIELLE CAROLINE BATISTA DA COSTA 

 SECRETARIO EXECUTIVO 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1677989 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 10:11 )
EDIENE PENA FERREIRA 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1260786 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 11:24 )
EDILAN DE SANT ANA QUARESMA 

 DIRETOR - TITULAR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 324704 
 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 16:05 )
ELIANE CRISTINA FLEXA DUARTE 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1834482 
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(Assinado digitalmente em 04/04/2022 15:35 )
EULINA CHRISTYANE ARAUJO ROCHA 

SECRETARIO EXECUTIVO 
ICED (11.01.07) 

Matrícula: 1833604 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 16:13 )
GABRIEL IKETANI COELHO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
ICED (11.01.07) 

Matrícula: 1987988 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 08:10 )
GILBERTO CESAR LOPES RODRIGUES 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1777381 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 20:16 )
GILSON CRUZ JUNIOR 

 COORDENADOR 
 ICED (11.01.07) 
 Matrícula: 2383992 

 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 12:47 )
JOACIR STOLARZ DE OLIVEIRA 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1684515 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 11:16 )
LUIZ CARLOS LAURINDO JUNIOR 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1618765 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 17:24 )
LUIZ FERNANDO GARCIA DE CARVALHO

QUEIROZ 
 ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

 ICED (11.01.07) 
 Matrícula: 2154075 

 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 11:30 )
RAFAEL ZILIO FERNANDES 

 COORDENADOR DE CURSO 
 CLGEO (11.01.07.21) 

 Matrícula: 1739834 
 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 08:13 )
TANIA SUELY AZEVEDO BRASILEIRO 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1030394 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 10:59 )
THAISY BENTES DE SOUZA 

 PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1117082 
 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 21:47 )
ZAIR HENRIQUE SANTOS 

 COORDENADOR DE POS-GRADUACAO 
 ICED (11.01.07) 

 Matrícula: 1292601 
 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 11:14 )
KAROLAYNE CARVALHO DOS SANTOS 

 DISCENTE 
 Matrícula: 201800102 

 

(Assinado digitalmente em 04/04/2022 15:11 )
YASMIN LOYOLA BATISTA 

 DISCENTE 
 Matrícula: 2021001792 

 

(Assinado digitalmente em 05/04/2022 13:19 )
CHRIST HELEN DE SOUSA CARVALHO 

 DISCENTE 
 Matrícula: 2021008416 
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